

## **Motorradausfahrt der IPA Biberach ins Lautertal**

07.07.2016 10:00 von Wolfgang Theiß (Kommentare: 0)

### Motorradausfahrt ins Lautertal

Am 7.7.2016 veranstaltete die IPA VbSt Biberach eine Motorradausfahrt ins lieblich schöne Lautertal auf der schwäbischen Alb.

Bei herrlichem Sommerwetter starteten wir mit 5 Motorrädern direkt von unserer Dienststelle, und fuhren über kaum befahrene kurvige Nebenstrecken ins Lautertal. Zum Teil war die Strecke nicht mal asphaltiert und mit tiefen Regenrinnen durchsetzt, was für die Fahrer der Sportmotorräder natürlich eine maximale Herausforderung darstellte. Den ersten Halt für eine kurze Fotosession, gab es gleich auf dem Bussen, dem heiligen Berg Oberschwabens. Anschließend fuhren wir weiter und nach einer gemütlichen Fahrt von ca. 70 km kehrten wir, nach der Durchfahung des Lautertals, in Bichishausen in einem Biergarten direkt an der Lauter ein und hatten nette Gespräche über Motorräder und natürlich über alles andere Wichtige und Unwichtige dieser Welt.

Anschließend ging es an der Wimsener Höhle vorbei zurück nach Biberach wo wir so gegen 21.00 Uhr wieder eintrafen, so dass die, die Fußball schauen wollten, noch rechtzeitig vor den Fernseher kamen.

Es war eine schöne gelungene Tour, welche bei den Teilnehmern unisono das Bedürfnis nach „wieder Mal machen“ hervorgerufen hat.



Servo per amikeco

Dr. Georg Laub

Leiter der VbSt Biberach e.V.